

EL MEXICANO

GRAN DIARIO REGIONAL

ELIGIO VALENCIA ROQUE / PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

ELIGIO VALENCIA ALONSO / DIRECTOR GENERAL

DEPORTES



EXPLOTA OFENSIVA TOROS GANA SERIE EN OAXACA

Fantasy5 8 15 30 31 39

PÁGINA 2-A



CON TRANSPARENCIA INICIARON TRANSICIÓN EN OFICIALÍA MAYOR

> Fama



Celebran niños 130 ANIVERSARIO de TIJUANA

Por medio de LAS DISCIPLINAS ARTÍSTICAS LOS NIÑOS TIJUANENSES son parte del FESTEJO DE LA CIUDAD CON EL TEMA "HISTORIA DE TIJUANA", en los Campamentos de Verano Culturales del IMAC

Todos los días PRONÓSTICOS

PÁGINA 6-A

POLÍTICA Y POLÍTICOS

>> BRAULIO SERRANO RUIZ

facebook

www.facebook.com/ElMexicanoOnline

twitter

@ElMexicanoOnline



7 503007 475008

ASÍ LO DECIDEN CONGRESO Y MAYORÍA DE AYUNTAMIENTOS

GUBERNATURA DE 5 AÑOS, EN APEGO A LA CONSTITUCIÓN

La XXIII Legislatura del Estado actuó dentro de sus facultades legales: Abogado

ENRIQUE MÉNDEZ ÁLVAREZ
EL MEXICANO

TIJUANA.- La aprobación mayoritaria de diputados y regidores a favor de una gubernatura de cinco años, es de acuerdo a la ley, pues desde el plano legal, el artículo 27, fracción I, de la Constitución Política de Baja California establece "que son facultades del Congreso, legislar sobre todos los ramos de la competencia del Estado y reformar, abrogar, derogar las leyes y decretos que expidieren, así como participar en las reformas a la Constitución, observando

para el caso los requisitos establecidos.

El abogado Guillermo Ruiz Hernández, entrevistado por El Mexicano, dice que la XXIII Legislatura del Estado actuó dentro de sus facultades legales con la reforma antes precisada al artículo octavo transitorio del decreto que establecía el periodo de dos años.

Asimismo, añade que, las voces disidentes provienen desde la capital del país, de personas y grupos que abogan sobre sus propios intereses y que nada les importa el bienestar de los pobladores del Estado, pues de poco sirve un periodo gubernamental de dos años, como ha quedado evidenciado en los Estados de Veracruz y Puebla, donde el retroceso ha sido por demás perjudicial y dañino.

El abogado Ruiz Hernández, se refiere a la sesión ordinaria

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: NOÉ CHÁVEZ CEJA / EL MEXICANO

TIJUANA.- Velar por los bajacalifornianos, lejos de intereses personales y partidistas, es lo que debe prevalecer en un gobierno, al margen de oscuros y perversos proyectos, dice el jurista Guillermo Ruiz Hernández.



FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- Durante la ceremonia se realizó el tradicional corte de pastel y la presentación del Canto a Tijuana, titulado "Aquí empieza la Patria".

CELEBRA ALCALDÍA ANIVERSARIO 130 DE LA FUNDACIÓN DE TIJUANA

TIJUANA.- Encabezada por el alcalde Juan Manuel Gastélum Buenrostro, se realizó una ceremonia para celebrar el 130 Aniversario de la fundación de Tijuana, en el Patio Central del Pa-

lacio Municipal.

"Han transcurrido 130 años, pero a pesar de ello vivimos en una ciudad joven, pujante, trabajadora,

LEA MÁS... PÁG 4-A

Llaman a forjar en las nuevas generaciones el sentido de pertenencia y amor por la ciudad



FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- Francisco Vega de Lamadrid, encabezó este jueves la reunión del Grupo de Coordinación para la Construcción de la Paz en Baja California, en presencia del Comisario Regional de la Guardia Nacional para Baja California, Baja California Sur y Sonora, Edgar Segura Ruiz.

PRESENTARON AL COMISARIO REGIONAL DE LA GN ENCABEZÓ KIKO VEGA REUNIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA PAZ, EN BC

BIBI GUTIÉRREZ
EL MEXICANO

TIJUANA, B.C.- El Gobernador del Estado, Francisco Vega de Lamadrid, encabezó este jueves la reunión del Grupo de Coordinación para la Construcción de la Paz en Baja California, donde presentaron al Comisario Regional de la Guardia Na-

cional para Baja California, Baja California Sur y Sonora, Edgar Segura Ruiz, quien detalló los trabajos que los elementos han venido desarrollando en la entidad como parte del inicio de operaciones de esta estrategia nacional.

LEA MÁS... PÁG 4-A

EN EL ESTADO

INICIAN LA "PURGA" DEL PANISMO

MEXICALI.- El Comité Ejecutivo Nacional del PAN puso en marcha su maquinaria de "justicia" interna para iniciar el procedimiento de expulsión de algunos de sus militantes de

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

MEXICALI.- La dirigencia nacional del PAN anunció que ha iniciado el procedimiento interno para expulsar a siete de los integrantes de su bancada en la XXII Legislatura Local, por haber votado la reforma constitucional para alargar el periodo de gobierno.